
Landmark heritage buildings and historic sites across the country 
continue to be threatened or lost through neglect, weak legislation, 
development pressures and lack of funding. Through important work 
such as encouraging new federal legislation to protect Canada’s light-
houses and supporting conservation efforts through the Endangered 
Places List, HCF continues as an important force for heritage in 
Canada. HCF benefits from the support of individuals, foundations, 
corporations, and other donors who share our commitment to saving 
places that matter to Canadians.  

We are making a difference with your support.

Partout au pays, des immeubles du patrimoine et des sites historiques 
emblématiques continuent d’être menacés ou perdus par suite de 
négligence, de mesures législatives insuffisantes, de pressions dues 
au développement et de manque de fonds. Grâce au travail important 
qu’elle poursuit, par exemple en encourageant à l’adoption d’une loi 
fédérale pour protéger les phares du Canada et en appuyant les efforts 
voués à la conservation par son Palmarès des sites menacés, la FHC 
reste une force vitale pour la préservation du patrimoine au Canada. La 
FHC bénéficie de l’appui de particuliers, de fondations, d’entreprises et 
d’autres donateurs qui partagent son engagement à sauver des sites 
qui importent aux Canadiens. 

Nous changeons les choses grâce à votre appui.
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